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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Christine Ostrowski, Dr. Gregor Gysi und der Fraktion der PDS

Förderbilanz der KfW-CO2-Minimierung — alte und neue Bundesländer

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie hoch bezifferte sich das ausgereichte Kreditvolumen im Rahmen
des KfW-Programms CO2-Minimierung in den Jahren 1994, 1995, 1996,
1997, 1998 sowie im ersten Halbjahr 1999 und wie viele Wohneinheiten/
Eigenheime wurden damit jeweils gefördert; getrennt nach alten und
neuen Bundesländern?

2. Wie bezifferte sich der durchschnittliche Förderbetrag je Wohnung/
Eigenheim und je Quadratmeter in den Jahren 1994, 1995, 1996, 1997,
1998 sowie im ersten Halbjahr 1999; getrennt nach alten und neuen
Bundesländern?

3. In welchen Bundesländern müssen bzw. können die Mittel des KfW-
CO2-Minimierung-Programms kumulativ mit Mitteln spezifischer Län-
derprogramme verwendet werden?

4. Auf welche durchschnittlichen Summen erhöhte sich durch die Kumu-
lation von Länderprogrammen und KfW-CO2-Minimierung-Programm
der Förderbetrag je Wohneinheit/Eigenheim und je Quadratmeter, be-
zogen auf die Jahre 1994, 1995, 1996, 1997, 1998 sowie das erste Halb-
jahr 1999; getrennt nach alten und neuen Bundesländern?

Berlin, den 17. August 1999

Christine Ostrowski
Dr. Gregor Gysi und Fraktion


